

尾池守 石巻専修大学長 年頭の抱負



創立30周年 記念事業展開

明けましておめでとうございました。本年もどうぞよろしくお願い申上げます。

1989年4月1日に石巻市を中心とする石巻圏域の熱い要望と温かいご支援のもと学校法人専修大学が石巻専修大学を創立しました。

お陰様で2019年の4月1日には創立30周年を迎えます。これに伴い昨年の7月からさまざまな形で創立30周年記念事業を行っています。今年の9月16日の創立念日には、創立30周年記念式典を開催いたします。

また10月12、13日に開催する「石鳳祭」では、30年間で培ってきた実績と、40周年に向けた将来構想を学内外に広くアピールいたします。

飛躍できる大学に

学生が夢の実現へ

復興へと変えていければと考えています。創立以来築いてきた地盤に基づいて、一歩ずつ前に進み、

地域課題の解決に全学挙げ取り組む

東日本大震災から8年、「心の復興」は端緒についたばかりですが、この8年間で再構築してきた基盤をバネに、「復興」を「創成」へと変えていければと考えています。創立以来築いてきた地盤に基づいて、一歩ずつ前に進み、

16年度から私立大学研究プランディング事業として、「震災の復興から地域資源の新結合による産業創出へ—草葉起源による内水面養殖事業の創出—」を進めています。今後とも地域活性化の中核的拠点を目指して、地域課題の解決に向けた取り組みを、全学を挙げて推進していく所存です。

今年も皆様方のご支援・ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げま



ポスターを手に登米市の魅力をPRするゼミ生
=12月、日本一はっとフェスティバルで

経営学部の益満ゼミが「登米市シティプロモーションサポート」に認定され、7月から活動に取り組んでいる。2年次生が市のロゴマークを使用した商品開発や、FacebookなどのSNSを利用した情報発信を行い、宮城県登米市の魅力を発信している。

10点の商品を開発。登米市産業フェスティバル(9月)、郷土料理「はつと」を味わう「日本一はっとフェスティバル」(12月)で販売した。どの商品も好評で、すべてのイベントで完売した。

千田翔夢さん(岩手県北上翔南高)は「貴重な経験ができる、自分の成長を実感している」と手応えをつかんだ様子。

菊地航弥さん(宮城県田尻高)は、「展示を見学する杉浦助教(右)

研究室探訪

人間学部人間文化学科
杉浦ちなみ 助教

生涯にわたる「問い合わせ」を見つけよう



研究室探訪(5)
生涯にわたる「問い合わせ」を見つけよう

2018年に教員になったばかり。さまざまな体験を学びに変えようとする学生の姿勢に、教えられることが多い。

社会教育や生涯教育について、地域文化との関わりから研究している。鹿児島県奄美市、岐阜県郡上市などを訪ね、地域の文化を伝える。千田翔夢さんは「貴重な経験ができる、自分の成長を実感している」と手応えをつかんだ様子。

北上翔南高)は「貴重な経験ができる、自分の成長を実感している」と手応えをつかんだ様子。

東松島市震災復興伝承館でゼミ生

学びを両立。教育実習は大変でしたが、生徒から学ぶことは多く、教壇に立ちたいという気持ちを立てたいという気持ちを立てたいといふことを生徒に伝えました。英語はあまり得意ではありませんが、英語でコミュニケーションを取ることで語学力が向上し、研修で語学力を向上させることができます。

内定先は母校の日本大学東北高。母校の教壇に立つという目標を実現させることができました。2年次の時、英語担当の先生方に勧められ英語教員を目指そうとした自分が経験を伝え、できないことに挑戦してきました。渡米前に受けた長谷川香子教授や大繩

道子教授のマンツーマン指導のおかげで、驚くほど語学力が向上し、研修で語学力を向上させることができます。卒業研究のテーマは防災教育。研究したことや感じたことを生徒にどのように伝えているか。内定先である母校の仙台育英学園高で震災を風化させない取り組みを行つてなければならないと考えています。

小さい頃に英会話スクールに通っていたこともあり、英語は好きな科目でした。2年次の時、英語担当の先生方に勧められ英語教員を目指そうとした自分が経験を伝え、できないことに挑戦してきました。渡米前に受けた長谷川香子教授や大繩

道子教授のマンツーマン指導のおかげで、驚くほど語学力が向上し、研修で語学力を向上させることができます。卒業研究のテーマは防災教育。研究したことや感じたことを生徒にどのように伝えているか。内定先である母校の仙台育英学園高で震災を風化させない取り組みを行つてなければならないと考えています。

教育実習で「決意」確認

石澤雅法さん(福島県日本大学東北高)



中学2年生で東日本大震災を経験し、当時の体験を伝えていかなければなりません。卒業研究のテーマは震災復興伝承館で震災を風化させない取り組みを行つて、研究と教員を目指す

石巻専修大学

石巻専修大学
広報係
☎986-8580
宮城県石巻市
南境新水戸1番地
✉0225-22-7717(直)
30th
1989-2019
ISHINOMAKI SENSHU University



中学2年生で東日本大震災を経験し、当時の体験を伝えていかなければなりません。卒業研究のテーマは震災復興伝承館で震災を風化させない取り組みを行つて、研究と教員を目指す

初の英語教員誕生

人間学部人間文化学科では、中学校・高校の英語教員を養成する教職課程の英語教育コースを設けている。2013年に学部を開設以来、初めて高校の英語教員が誕生した。内定を得た4年次生2人に教員を目指したきっかけや試験対策、今後の目標などを語ってもらった。



道子教授のマンツーマン指導のおかげで、驚くほど語学力が向上し、研修で語学力を向上させることができます。卒業研究のテーマは防災教育。研究したことや感じたことを生徒にどのように伝えているか。内定先である母校の仙台育英学園高で震災を風化させない取り組みを行つて、研究と教員を目指す



中学2年生で東日本大震災を経験し、当時の体験を伝えていかなければなりません。卒業研究のテーマは震災復興伝承館で震災を風化させない取り組みを行つて、研究と教員を目指す